

Projekt: Barrierefreier Zugang Gemeindehaus



Bau eines neuen Aufganges mit Kinderwagen- und Rollstuhlrampe für unser Gemeindehaus

Nun ist es geschafft: Der Eingangsbereich des Gemeindehauses der Ev.-luth. Willibrord-Kirchengemeinde Neetze ist vor 4 Wochen fertiggestellt worden. Unsere Senioren und die Teilnehmer der Kinder-Krabbelgruppe sind vom neuen Zugang begeistert. Treppe und Geländer sind so gestaltet, dass ein bequemer Aufstieg möglich ist. Die Damen und Herren, die auf einen Rollator angewiesen sind, benötigen keine Hilfe mehr - sie können sich nun bis in die Räumlichkeiten hinein mit ihren eigenen Hilfsmittel sicher fortbewegen. Auch für Rollstuhlfahrer sind alle Zutrittsbeschränkungen entfallen. Väter und Mütter können im Bedarfsfall ihre Kinderwagen in das Gemeindehaus mitnehmen und dort abstellen, falls es regnet oder das Baby noch schläft. Und, was wir jetzt erst wahrgenommen haben: Schwere Lasten können nun wesentlich bequemer in das Gemeindehaus transportiert werden.

Es ist ein großer Gewinn für unsere Kirchengemeinde, dass alle Menschen, begonnen von Vater oder Mutter mit dem schlafenden Baby im Kinderwagen, über die Helfer, die schwere Getränkekisten und anderes Gut transportieren, bis hin zu den Senioren mit ihrem Rollator oder Rollstuhl, sicherer und bequemer das Gemeindehaus betreten können.